

●図書館で「多文化共生セミナー」を開催しました●

12/2(火)期末試験最終日の午後、大社高校図書館で「多文化共生セミナー」を開催しました。

講師として、島根県環境生活部文化国際課の細木さん、JET プログラムコーディネーターの山本さん、そして島根県国際交流員のビアンカ・チャンさん(イギリス出身)とパク・ソヨンさん(韓国出身)をお迎えし、異文化理解・多文化共生について貴重なお話ををしていただきました。

特に、イギリス・韓国の若者たちの「今」(食文化・学生生活・流行りなど)について、生徒たちは目を輝かせて熱心に聞いていました。その後の質問コーナーでも、「日本に来て驚いたことは?」「語学を勉強するときに大切なことは?」「海外に行くときに注意することは?」「どんなアニメが人気?」など、積極的に質問していました。セミナー終了後も、参加者全員(12名)が列をつくり、一人ひとりが国際交流員さんとの話を楽しんでいる様子がとても印象的でした。

講師の先生方、貴重な機会をありがとうございました。



(生徒の感想より抜粋)

・普段生活している中で、他の国の人には会ったりたくさん話をしたりすることはないので、楽しくいろいろなことを知ることができてよかったです。日本との違いを聞いて驚くことも多かったけど、その違いを互いに知り合うことで共生していくけるし、良い社会をつくれるのだと思いました、楽しいお話をしてくださいって、ありがとうございました。

・いつもネットで見たりする情報は少し古かったりして、伝統的な文化だなと思っていたけれど、若者のことなどを聞いて日本と同じだと感じたり、やっぱり違うなと感じたりすることができた。国ごとで全く違う文化を尊重していくもっと知りたいなと思った。

・国によって大きな違いがあって、とてもおもしろかったです。日本ではこうなのに、他の国では違ったり、たくさんのことを探ることができました。他の国々との文化の違いを理解して、お互いを尊重し合うことが大切だと思いました。

・普段聞くことができない、他の国の文化などをたくさん知ることができて、とても楽しかったです。海外にあまり興味はなかったですが、今日のお話を聞いて、外国について興味を持ちました。イギリスと韓国にも行ってみたいと思ったし、紹介された食べ物も食べてみたいと思います。

・文化の違いが分かって面白かった。互いの文化を尊重していこうという意識が、文化を新たに知ったことでより強くなった。

・今日のイベントで海外の文化や食に興味を持ったので、これから英語や語学の勉強に力を入れたいと思いました。